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1. Identificação

Data 14/08/24

Horário Início: 14h Término: 15h

Local Centro de Convivência do Idoso (CCI)

Participantes

Eliane  de  Frátima  Chaves  Bergamini,  Soely  Koene  Sallai,
Araci Turchen Makohin,  (Secretaria de Assistência Social e
Habitação);  Denise  Deda  Reinart,  Ana  Flávia  Barczak,
(Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Giselle  Alessandra  Mehl
Cordeiro (Clube Soroptimista Intern. de Rio Negro);  Juliana
Karolina  Nasato  (38º  Batalhão  de  Polícia  Militar);  Maike
Scheila  Tschoeke  Steidel  (CRESS  12ª  Região  Planalto
Norte);  Veridiana  Mendes  Lazzari  Zaine,  Liliane  da  Silva
Gomes da Rocha (Ordem dos Advogados do Brasil - OAB)

2. Pauta

Leitura  de  correspondências  recebidas  e  expedidas;  Evento  CMDIM  Itinerante;
programação Agosto Lilás. 

3. Discussão

No  dia  14  do  mês  de  agosto  de  2024,  às  14h,  reuniram-se  as  conselheiras  acima
nomeadas  e  demais  participantes  no  Centro  de  Convivência  do  Idoso  para  reunião
extraordinária. A presidente  do CMDIM, Denise Deda Reinart, deu as boas-vindas a todas
as presentes. A secretária executiva do Conselho, Araci Turchen Makohin, realizou a leitura
das correspondências recebidas e expedidas.   Referente à solicitação de participação do
Senar e do Sindicato Rural em reunião do CMDIM, Araci explicou que a coordenadora do
Senar estará no município dia 15 de agosto, sendo solicitada uma reunião nesta data, e foi
definido que maiores informações serão repassadas posteriormente no grupo do aplicativo
WhatsApp.   Soely  Koene  Sallai,  representante  da  Secretaria  de  Assistência  Social  e
Habitação apresentou a pré seleção dos cursos do Senar para a enquete a ser distribuida
no evento CMDIM  Itinerante – sendo aprovada pelas conselheiras presentes. Liliane da
Silva Gomes da Rocha, representante da Ordem dos Advogados do Brasil – OAB, propôs
uma reunião com as entidades Amplanorte, Epagri e Senar, para discutir acerca da oferta
de capacitação para as mulheres do campo.  Diante da agenda do Agosto Lilás,  Maike
Scheila Tschoeke Steidel, representante do CRESS 12ª Região Planalto Norte, sugeriu que
esta demanda seja agendada para depois dos eventos do CMDIM – o que foi concordado
pelas  demais  presentes.  Soely  apontou  as  frequentes  faltas  das  representante  da
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Associação das Senhoras de Caridade de Mafra S.V.P., e Aracy se comprometeu a oficiar a
respeito para a entidade. A presidente passou a tratar dos evento do caléndário Agoto Lilás.
Afirmou que, devido ao período eleitoral, é preciso cuidado na divulgação de lomarcas do
município, bem como da divulgação do evento durante os horários de expediente pelos
funcionários da Prefeitura, devendo ser seguidas todas as regras da Justiça Eleitoral. Foi
estabelecido que toda divulgação será feita de forma particular pelas conselheiras em seus
horários de folga. Denise também sugeriu a divulgação do evento na Rádio. Referente ao
Café do evento, foi aprovado o orçamento do Supermercado Mig e Juliana Karolina Nasato,
representante do 38º BPM se comprometeu a acertar os detalhes junto ao estabelecimento.
A  presidente  apresentou  um  checklist  dos  eventos  do  Agosto  Lilás,  sendo  as  tarefas
pendentes divididas entre as conselheiras. A presidente deixou a palavra aberta, e Juliana
explanou que foi procurada por uma senhora de nome Ladi Gonçalves de Souza, a qual
ofertou a  doação de um terreno,  para  construção de uma Casa  Abrigo  para  Mulheres
Vítimas  de  Violência  Doméstica.  Explicou  que  esse  terreno,  localizado  nos  fundos  do
Cemitério Municipal está disponível, no entanto, em processo de usucapião por um vizinho,
e que gostaria de dar uma destinação social à propriedade. Liliane lembrou que a Prefeitura
Municipal já destinou uma área para construção do Abrigo, e que o problema se concentra
na verba para construção do prédio. Afirmou que enviaria no grupo de WhatsApp toda a
documentação que possui acerca do processo. Veridiana Mendes Lazzari Zaine (Ordem
dos Advogados do Brasil – OAB) solicitou a matrícula da propriedade ofertada pela senhora
Ladi, para consulta, ao que Juliana ficou de retornar o contato para informar.  Nada mais
havendo  a  tratar,  a  presidente  agradeceu  a  presença  das  conselheiras  e  encerrou  os
trabalhos.
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